



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>90 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1110</b>
Prix	<b>799 000 €</b>

La Turbie

Maison à vendre (06320)

De retour à la vente : La Turbie - Domaine privé sécurisé - Les Hauts de Monte Carlo - Villa jumelée sur un seul côté et sur deux niveaux d'environ 90 m2. En haut : grand séjour salle à manger avec belle hauteur sous plafond, cheminée et mezzanine. Grande terrasse semi-couverte. Cuisine équipée. Wc invités avec lave-mains. En bas : deux chambres dont une avec terrasse, salle de bain, wc indépendant et grand rangement. Possibilité extension. Petit jardin sur l'avant et terrasse arrière. Cave. Possibilité garage fermé en supplément. Vue mer panoramique et Monaco.

*Co exclusivity - la turbie - private domain - les hauts de monte carlo - semi-detached villa on two levels of approximately 90 m2. Upstairs: large living-dining room with high ceilings, fireplace and mezzanine. Large semi-covered terrace. Equipped kitchen. Guest toilet with hand basin. Downstairs: two bedrooms, one with terrace, bathroom, separate toilet and large storage space. Possibility of extension. Small garden on the front and rear courtyard. Cellar. Closed garage extra 48,000 eur. Panoramic sea and monaco view. Est exhibition*

## UNIT IMMOBILIER

6, avenue du Général de Gaulle - 06320 LA TURBIE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

